

# Weitere 5000 Euro für die Bürgerstiftung

## Volksbank übergibt Scheck – Mobile Jugendhilfe größtes Projekt

LAICHINGEN (krom) - Die Volksbank Laichinger Alb hat der Bürgerstiftung Laichinger Alb im Rahmen eines Pressegesprächs einen weiteren Scheck im Höhe von 5000 Euro überreicht. Bereits bei der Jahresfeier der Bürgerstiftung gab es eine Spende über 4000 Euro, die den Projekten gewidmet ist.

Im kommenden Jahr steht vor allem die Unterstützung der mobilen Jugendhilfe in Laichingen auf der

Agenda der Bürgerstiftung. Es sei das bislang monitär größte Projekt, das die Stiftung in ihrem zwölfjährigen Bestehen umsetzt, erklärte Ralf Schiffbauer, Vorstandsvorsitzender der Bürgerstiftung sowie auch der Volksbank Laichinger Alb. Insgesamt 90 000 Euro werden dafür investiert: 60 Prozent durch die Bürgerstiftung, 40 Prozent über den Kinderschutzbund. „Ein innovatives Programm“, so Schiffbauer, aber

gleichzeitig auch „Neuland für uns und Neuland für Laichingen“.

Bei der Investition der Bürgerstiftung für die mobile Jugendhilfe soll es sich um eine Anschubfinanzierung handeln. Danach, so hofft das Gremium, werde die Stadt und der Gemeinderat aktiv. Bürgermeister Klaus Kaufmann habe bereits seine Unterstützung angekündigt, aus dem Rat kam aber bislang keine Rückmeldung, so Schiffbauer. • SEITE 16



Die Volksbank Laichinger Alb übergibt der Bürgerstiftung Laichinger Alb den Scheck: Frank Kraaz (v. li.), Ralf Schiffbauer, Wolfgang Seeger, Renate Mangold-Bohnaker, Hansdieter Glauner und Bernhard Meyer. FOTO: KROM